

Yasmani Lugo, une nouvelle médaille pour Cuba dans la lutte gréco-romaine



Yasmani Lugo, un jeune gladiateur cubain, a décroché à Rio une médaille d'argent bien méritée. En finales, Yasmani Lugo, 98 kilos, a dû s'incliner devant l'Arménien Artur Aleksanyan.

Mais le Cubain a certes donné le meilleur combat de sa vie. Il a même caressé la gloire. Cependant au combat au sol, alors qu'il était en passe de marquer 4 points il n'a pas pu face à adversaire ostensiblement bien supérieur. L'Arménien avait un CV respectable : double champion du monde et médaille de bronze aux JO de Londres en 2012.

Dans son chemin jusqu'aux finales, Yasmani Lugo, champion panaméricain, avait battu l'Iranien Ghasem Rezaei, le champion olympique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/103083-yasmani-lugo-une-nouvelle-medaille-pour-cuba-dans-la-lutte-greco-romaine>



Radio Habana Cuba